

Usage problématique du cannabis dans les unités de l'armée de terre région Nord-Es

Type de contenu : Texte

Type de médiation : sans médiation

Type de support : Volume

Titre(s) : Usage problématique du cannabis dans les unités de l'armée de terre région Nord-Es : approches épidémiologique et clinique de ce mésusage et enseignements utiles pour le médecin d'unité / Morgane Berry ; [sous la direction de Geneviève Fidelle]

Auteur(s) : Berry, Morgane (1982-....)

Autre(s) auteur(s) : Fidelle, Geneviève (1958-....)
Université de Nancy I Faculté de médecine

Editeur, producteur : 2010

Description matérielle : 1 vol. (138 f.) : ill. en coul. ; 30 cm

Titre traduit ajouté par le catalogueur : Cannabis misuse in the units of the land french forces northeast region epidemiological and clinical approaches of this misuse and useful teachings for the military doctor eng

Note sur les bibliographies et les index : Bibliogr. f. 134-138

Note de thèses et écrits académiques : Thèse d'exercice Médecine Nancy 1 2010

Résumé ou extrait : [Depuis quelques années, l'Armée française a choisi de légiférer contre l'utilisation de substances psychoactives en son sein. Ces mesures sont devenues nécessaires devant les études montrant une consommation dans l'Armée. Nous envisageons de créer des outils pour aider le médecin d'unité dans sa politique de prévention, de dépistage et d'aide au sevrage. Notre étude porte les militaires des régiments de l'Armée de Terre Région Nord Est venant passer leur visite systématique annuelle. Du premier juin au 31 août 2008, nous leur avons proposé des questionnaires à questions fermées sur l'usage de cannabis et des autres substances psychoactives. Nous avons compulsé les résultats qui retrouvent un taux de mésusage de 8,25% principalement parmi les jeunes hommes militaires du rang célibataires et sans enfant. Parmi ces usagers, certaines conduites sont modifiées. Les usagers problématiques ressentent une perte de contrôle dans 32% des cas. La perspective de manquer de cannabis provoque une anxiété chez 33%. Ils éprouvent des difficultés d'arrêt de la consommation pour 40%. La polyconsommation est présente chez 28% des mésusagers. Enfin, la consommation est augmentée chez 25% des usagers problématiques au cours des missions intérieures et chez 16% lors des opérations extérieures. Les principales raisons évoquées sont l'ennui (63%) et l'éloignement familial (58%). Ces résultats nous

permettent d'envisager une politique de prévention plus ciblée sur ce type de conduites de consommation dans le contexte opérationnel actuel varié et particulier]

[Since some years, French Army chooses to legislate against psychoactive substances consumption. It becomes necessary because of studies pointing at consumption in the French Army. We intend to create tools to help the military doctor in its policy of prevention, screening and help to the weaning. Our study is about the soldier of the regiments of the Land forces Region northeast coming in the medical center to their annual examination. Between the first June and 31 August 2008, we proposed them questionnaires with closed questions on the usage of cannabis and other psychoactive substances (PAS). The result is we have a rate of 8,25% misuse mainly among young men bachelor without children who are simple soldier. Among these users, some behaviors are modified. Misusers feel lost of control to 32%. Prospect of lack cannabis distresses 33%. They feel difficulties of stop consumption for 40%. The associate consummation of other PAS is finding by 28%. At last, we develop consumption during missions. 25% of misusers increase consumption during missions in France, they are 16% during foreign missions. The main evoked reasons are boredom (63%) and family remoteness (58%). With these results, we can envisage a specific prevention with peculiar characteristic of operational missions]

Sujet - Nom commun : Cannabis

Militaires -- Usage des drogues -- France (est)

Forme, genre ou caractéristiques physiques : Thèses et écrits académiques